

LAYUS Mécanique - Carrosserie - Peinture
Agrée Assurances - Importation de véhicules

Lauréat du « Trophée Développement durable en 2007 »

Pépinières GAURRAT
05.59.84.38.34
www.pepinieresgaurrat.com

Oliviers - Palmiers - Plantes méditerranéennes
Spécialistes en plantes de terre de bruyère
Aménagement de jardin - Location de plantes

1465, allée Morlanné - 64160 BUROS - Fax 05.59.02.22.30

La Gazette

SCOUTING

• Arturas Karnishovas l'aillier lituanien qui porta les couleurs de Cholet et se lia d'amitié avec Antoine Rigaudeau sera au Palais un spectateur intéressé du match entre l'Elan et le Mans, il y est en effet en mission de scouting pour les Houston Rockets avec lesquels il travaille sur l'Europe....

CLASSIQUE

• La coupe de France des jeunes n'échappe pas dans sa phase régionale au classique Elan Nord-Est- Horsarrieu... Il aura donc lieu cette année encore dans le cadre des 64 èmes de finale... Juste avant le brassage inter-régional. Ce sont les landais qui auront en tout début d'année prochaine l'avantage du terrain. La preuve que l'école landaise si chère à Freddy Fauthoux reste un formidable club formateur...

JEUNES

• Dans le cadre de l'ouverture du palais aux clubs de la ville de Pau et

de sa région, ce sont les jeunes du Luy de Béarn (en vert) et de l'ASMUR qui se rencontraient la semaine dernière lors des différentes interruptions. Sous l'appellation ASMUR, il faut deviner l'association de trois communes, Mazères, Uzoz et Rontignon...

TELETHON

• Qui dit Téléthon, dit bien sûr soirée d'exception... Le match contre Gravelines était donc placé sous le signe de la solidarité et c'est aussi un champion d'exception qui est venu donner le coup d'envoi : Tony Estanguet. C'est sous l'ovation d'un palais debout qu'il est entré sur le plancher en tenant dans ses bras la petite Fanny, 4ans, atteinte d'une maladie orpheline. Il était aussi accompagné de Tony, 8ans, le frère de Fanny. Il y eut beaucoup d'émotion dans ce lancer de ballon symbolique et porteur d'espoir. Tout autant que lorsque les enfants de l'école du Bourg d'Asson sont venus s'allonger sur le terrain pour y dessiner, dans un harmonie parfaite



Notre photo : Pour Fanny soirée d'exception dans les bras d'un champion d'exception



Notre photo : Le 36-37 parfaitement réussi par les enfants de l'école d'Asson (photos Y. Mora).

le 36-37. L'association « la vie qui gagne » était pour sa part l'invité d'honneur de l'association « A fleur de Pau ».

STATS

• Meilleur marqueur la saison dernière du championnat de Belgique, André Emmett confirme dans le championnat de France ses talents de gros scoreur. Avec 24,5 points de moyenne il

même le meilleur de la compétition. S'il n'apparaît pas dans les statistiques compilées de la Ligue Nationale c'est simplement qu'il n'a pas disputé la moitié des matches quota minimum imposé. Contre Gravelines, l'américain ne disputait que son 4ème match de la saison.

Vert & Blanc Bi-mensuel édité par l'Elan Béarnais Pau - Lacq - Orthez
BP 1163 - 64011 PAU Cedex
Tél. : 05 59 80 01 22 - Fax 05 59 30 15 13
Commission paritaire : 74296 - Dépôt légal décembre 2001
Directeur de la publication Claude BERGEAUD
Rédacteur en chef Gérard BOUSCAREL
Publicité Régie SPORT & CO - Tél. : 05 59 80 65 67